

Gabriel-Antoine Eynard, de Genève ; Jean-Pierre Meuricoffre, de Bischoffzell ; Claude Passavant, de Bâle ; Jean-Etienne Say (le père de l'économiste Jean-Baptiste Say (16), de Genève ; Nicolas Tschudi, de Schevande, dans le canton de Glaris ; Jacques-Louis Vernes, de Genève.

Dans le même temps, les Belz, les Fitler, les Gonzebach, les Riettmann, les Scherer, les Sollicoffre, continuaient leurs opérations commerciales. Les Philibert (Antoine, Claude et Victor), banquiers riches et entreprenants, imprimaient un plus grand élan à ces affaires. On ne retrouve plus alors les noms des anciennes maisons allemandes, mais de nouvelles ont pris leur place, et, parmi les fondateurs de ces maisons, on remarque Jean-Thierry-Thomas Brölemann, de Soest en Westphalie, les Platzmann, de Berlin, François Johannot, de Francfort-sur-le-Mein (originaire d'Annonay).

#### 22. — *Médecins et chirurgiens.*

Plus de quarante Réformés ont exercé la médecine et la chirurgie à Lyon au xvii<sup>e</sup> siècle ; il y a eu parmi eux des maîtres savants et dont la réputation était étendue. Au nombre de leurs devanciers nous citerons Jean Bauhin, né à Bâle en 1541 et décédé à Montbéliard en 1613 ; Bauhin fut un naturaliste renommé.

Nous ne parlons pas de Jacques Daléchamp, né à Caen en 1513 et qui mourut à Lyon en 1588. Daléchamp exerça la médecine à Lyon depuis 1552 jusqu'à sa mort, il fut

---

(16) Jean-Etienne Say, marié à Françoise Castanet, demeurait dans la rue Royale.